



## DESBALANCE

### Sin tesis, pero mucha experiencia

:::: Nos dicen que la ratificación del nuevo subgobernador del Banco de México (Banxico), **Omar Mejía**, pasó sin los gritos y sombreros que se esperaban por aquello de las dudas sobre sus grados de estudio, para lo cual el área de cabildeo logró que no se tocará ese tema en las sesiones públicas del Congreso de la Unión. Ante ello, nos cuentan que muchos curiosos le pusieron lupa al currículum de los demás miembros de la junta de gobierno que publica Banxico. Al revisarlos se encontró que en el de **Jonathan Heath**, haciendo honor a la verdad, aparece entre paréntesis que no tiene tesis por los estudios de posgrado que realizó en la Universidad de Pennsylvania, donde obtuvo el grado de maestría en economía y presentó los exámenes doctorales en economía monetaria y economía internacional. Sin embargo, es el que tiene más experiencia con 40 años en el análisis de la economía.



Jonathan  
Heath

comentan que la demora no será por retrasos del gobierno federal, sino porque los propios extrabajadores tenían que hacer cuentas para determinar cómo se va a repartir ese dinero entre todos. Luego de acordar la venta el pasado 6 de enero,



Jorge Nuño  
Lara

nos explican que será la Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes, de **Jorge Nuño Lara**, la que pague por la marca, aunque en realidad seremos todos los contribuyentes.



QUINTOSOLURO

Isidoro Pastor Román

### AIFA supera meta oficial

:::: Nos dicen que el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) no logró llegar al millón de pasajeros el año pasado, pero superó el objetivo que **Isidoro Pastor Román**, director del AIFA, estableció en septiembre. Considerado por el presidente Andrés Manuel López Obrador como "el mejor aeropuerto de América Latina", el Felipe Ángeles transportó 912 mil pasajeros en 2022, según la numeralia presentada este miércoles. Este resultado bastó para superar la proyección oficial de 700 mil pasajeros que se tenía programada para el cierre de diciembre. Nos recuerdan que la terminal de Santa Lucía se inauguró el pasado 21 de marzo y actualmente ocupa la posición 11 por volumen de pasajeros de una lista de 62 aeropuertos en territorio mexicano.